

連携都市^(※)の魅力をお届け 新幹線でつながる 東日本

※宇都宮市は、東日本各地の地方創生および地域の活性化を目指す「東日本連携・創生フォーラム」に参加し、この一環として、連携する市町の記事を相互に掲載しています。

令和5年に北陸新幹線が福井市まで延伸します。この延伸を機に、ぐっと近くなる街の、耳より情報をご紹介します。

行ったことのない地域の魅力的な観光スポットなど、新しい発見を探しにお出掛けしてみてください。

☎観光交流課 ☎(632) 2437



冬の味覚の絶対王者 越前がに!

福井市

福井を代表する冬の味覚といえば、越前がにです。越前がには黄色いタグがブランドの証し。全国で唯一「献上がに」として皇室に献上されています。福井市は漁場から港が近いため、鮮度も抜群です。

その他、ニュースサイト「ねとらぼ」で2年連続日本一に選ばれた「越前そば」やカツ丼の元祖「ソースかつ丼」など、おいしいご当地グルメもたくさんあります。

ぜひこの冬は、福井市の食をお楽しみください。



日本有数の米どころ!

南魚沼市

南魚沼市には、ブランド米の南魚沼産コシヒカリの他、日本酒などの名産品があります。また、豪雪地帯で、良質な雪のスキー場など、魅力的な観光地もあります。

現在、南魚沼市では、市内に宿泊する観光客向けのプレミアム旅行券「雪恋」を販売しています。

この機会に南魚沼市を訪れてみませんか。詳しくは、「雪恋」公式^{HP} URL1 をご覧ください。



▲「雪恋」
公式^{HP}

